



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	A-8
Pos Metro	

Tanggal																														
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
Bulan																														
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12																			

TAHUN 4 BULAN KEPEMIMPINAN HAMSUARDI-RISNAWANTO

# Pasaman Barat Sukses Raih Berbagai Prestasi

PASBAR - Menginjak usia 1 tahun 4 bulan kepemimpinan Bupati Pasaman Barat, H. Hamsuardi dan Wakil Bupati, H. Risnawanto, telah menyuguhkan berbagai prestasi dan apresiasi atas kinerja pemerintah. Tercatat, selama kurun waktu tersebut sejumlah penghargaan sudah diterima Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat.

Bahkan, Pandemi Covid-19 tidak menjadi alasan bagi pemerintah daerah untuk mewujudkan tatakelola pemerintahan yang baik dan pelayanan prima bagi masyarakat.

Duet Bupati dan Wakil Bupati semakin konsisten melakukan penguatan kinerja para aparatur pemerintah di seluruh OPD.

Dibuktikan, pada Mei lalu, meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), hasil pemeriksaan atas LKPD tahun 2021 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. Ini WTP yang keenam kalinya berturut-turut diraih Pasaman Barat.

Selain itu, sejumlah prestasi dan penghargaan lain juga dipersembahkan Bupati Hamsuardi dan Wakil Bupati Risnawanto untuk Pasaman Barat. Ini juga bukti, bahwa tingkat efektivitas dan efisiensi program dan anggaran dibandingkan dengan capaian kinerja. Dan, kualitas pembangunan budaya kinerja birokrasi serta penyelenggaraan pemerintahan yang berorientasi kepada hasil.

Bupati Hamsuardi mengatakan, capaian tersebut merupakan sebuah kebanggaan yang istimewa. Ia juga mengapresiasi kinerja jajaran Pemkab dan masyarakat Pasaman Barat yang terus mendukung program pembangunan yang sedang dipimpinya.

"Tak lupa puji syukur kami panjatkan atas lindungan dan petunjuk Allah SWT. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada jajaran OPD dan masyarakat Pasaman Barat yang telah berjuang keras dan terus-menerus dalam rangka mewujudkan Pasaman Barat yang bermartabat dan sejahtera. Prestasi ini adalah milik kita bersama," katanya.

Menurutnya, capaian itu merupakan bukti bahwa jajaran Pemkab Pasaman Barat telah bekerja keras mewujudkan tatakelola pembangunan dan keuangan yang transparan dan akuntabel. Sedangkan rakyat, lanjut bupati, telah memberikan

sumbangsih dan dukungan yang nyata sehingga fokus pembangunan terutama di bidang infrastruktur dan ekonomi bisa bertahan dan tetap berjalan di tengah wabah Covid-19.

"Kita telah buktikan bahwa predikat Wajar Tanpa Pengecualian di Pasaman Barat benar-benar berkorelasi dengan kinerja pembangunan. Sebab, Pasaman Barat menerima WTP bukan hanya karena tatakelola keuangannya dinilai bagus, tapi secara nyata juga terlihat hasilnya. Jadi, bukan sekadar bukti administrasi dan SPJ, tapi benar-benar kinerja Pemkab yang berdampak langsung dan dinikmati oleh masyarakat. Intinya, pengelolaan keuangan, harus memberi manfaat nyata bagi masyarakat luas, termasuk peningkatan kesejahteraan," tandas bupati.

Dia sampaikan juga, prestasi tersebut juga akan menjadi pelecuk untuk tampil lebih baik lagi kedepannya. Pemda akan terus melakukan pembenahan dan akan tingkatkan implementasi Performance Based Organization, termasuk upaya menciptakan reward dan punishment berdasar pada aspek kinerja serta terus menerus memperbaiki tatakelola pemerintahan yang lebih baik dan lebih baik lagi di masa mendatang.

Sementara, Sekda Pasaman Barat, Hendra Putra yang turut mendampingi bupati dalam pemberian penghargaan tersebut menjelaskan, opini WTP diberikan atas akuntabilitas laporan keuangan yang dilakukan setiap tahun.

Laporan tersebut telah dilakukan pengawasan dan keseimbangan dari laporan keuangan. "Alhamdulillah, Pasaman Barat sudah enam kali. Ini adalah bentuk penghargaan dan pengakuan terhadap keberhasilan pembangunan dan administrasi keuangan di Pasaman Barat. Dengan memperoleh WTP, kita juga berhak memperoleh Dana Insentif Daerah atau DID nantinya," kata Sekda.

Adapun Laporan Hasil Pemeriksaan Keuangan tersebut

diserahkan langsung oleh Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Barat, Yusnadewi kepada Bupati Pasaman Barat Hamsuardi dan Ketua DPRD Pasbar Erianto, didampingi oleh stakeholder terkait lainnya di kantor Badan Pemeriksaan Keuangan Republik Indonesia Perwakilan Sumbar di Padang.

Ketua DPRD Pasbar Erianto juga mengucapkan rasa syukur dan selamat atas perolehan opini WTP dari BPK RI. Dengan diraihnya WTP oleh Pasbar, menandakan pengelolaan keuangan sudah baik. "Namun, catatan penting yang disampaikan oleh BPK RI kepada kita semua tentunya harus menjadi perhatian kita bersama. Kita berkomitmen akan memperbaiki di masa yang akan datang," kata Erianto.

Ia juga mengatakan, BPK RI dengan pemerintah daerah Pasaman Barat terus menjalin sinergisitas yang baik sehingga apa yang disampaikan oleh BPK RI akan menjadi masukan yang berarti bagi Pasaman Barat.

## Program Pemerintah Daerah Terus Berjalan

Disisi lain, predikat WTP terus menjadi motivasi bagi jajaran Pemda Pasaman Barat untuk peningkatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Sebagaimana diketahui, sebagian besar masyarakat Pasaman Barat menggantungkan sumber penghasilan dari perkebunan sawit. Untuk mendukung itu, Bupati Hamsuardi terus berupaya agar perkebunan sawit di Pasaman Barat terus berkembang dan menguntungkan bagi masyarakat.

Salah satunya menjalin sinergi lebih erat dengan pemerintah pusat. Baru-baru ini, Bupati Hamsuardi berkunjung ke Kementerian Maritim dan Investasi.

Dalam kunjungan tersebut bupati Pasbar beserta rombongan diterima langsung oleh Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Jenderal TNI (Purn) Luhut Binsar Pandjaitan, di Ruang Kerja Menko Marves di Jakarta.

"Saya berkesempatan mengunjungi Menteri Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan di Jakarta. Dalam hal ini kami melakukan pembahasan tentang perizinan plasma, harga pupuk, dan harga tandan buah segar (TBS) kelapa sawit di Pasaman Barat," ungkap Hamsuardi. Pemda Pasaman Barat juga saat ini tengah giatnya mengembangkan Seni Bu-



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	A-8
Pos Metro	

Tanggal

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Bulan

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

daya, Ekonomi Kreatif, dan UMKM. Baru-baru ini juga, Wabup Risnawanto membuka Pentas Seni Budaya 2022.

“Tugas kita memberi peluang generasi muda dalam berkrea- si baik dalam bidang seni, olah- raga maupun ekonomi. Tentu- ya, zona ini menampung minat bakat para pemuda. Ini kita bina dan kita tampilkan secara ber- kelanjutan, fasilitas sudah kita sediakan,” Kata Wakil Bupati, Risnawanto.

Sementara dukungan ter- hadap generasi muda Pasaman Barat berbagi program dilun- curkan pemerintah daerah. Hasilnya, Bupati Hamsuardi di- nobatkan sebagai Ayah GenRe Sumatera Barat tahun 2022 dan Ketua TP PKK Ny. Titi Hamsuar- di sebagai Bunda GenRe tahun 2022.

Program GenRe merupakan wadah untuk mengembangkan karakter bangsa karena menga- jarkan remaja untuk menjauhi pernikahan dini, seks pra nikah dan NAPZA (Narkotika, Psikotropika, dan Zat Adiktif), guna menjadi remaja tangguh dan dapat berkontribusi dalam pembangunan serta berguna bagi nusa dan bangsa.

Sebagai dukungan untuk penguatan Sumber Daya Manu- sia (SDM) dan life skill, Pemda juga telah meresmikan Unit Pel- aksana Teknis Daerah Balai Latihan Kerja (UPTD BLK) dan pembukaan Pelatihan Kejuruan Teknik Listrik tahun 2022 di Plasma V Giri Maju, Nagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo.

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) melalui Dinas Tenaga Kerja membangun BLK sebagai salah satu instrumen peningka- tan kompetensi yang diharap- kan dapat mengasah keter- ampilan para calon tenaga ker- ja khususnya para lulusan SMK/ SMA agar nantinya mereka da- pat meningkatkan kualitasnya sebagai modal dalam mencari pekerjaan.

Membuktikan sebagai pe- merintahan yang bersih, transparan dan akuntabel, Pe- merintah Daerah Kabupaten Pasaman Barat menerima piag- am penghargaan dari BPK RI perwakilan Sumbar, sebagai bentuk apresiasi program pemberantasan korupsi terintegrasi di Provinsi Sumbar tahun 2021.

Piagam itu diberikan karena Pasaman Barat terbanyak men- dukung item pecegahan korup- si, salah satunya Pasaman Ba- rat memperoleh terbanyak pen- sertifikatan tanah negara atau daerah. (dika)



**WTP** - Selamat, Pasaman Barat raih WTP dari BPK RI.



**HADIR** - Ketua DPRD Pasaman Barat, H.Erianto hadir saat Pasaman Barat menerima hasil pemeriksaan atas LKPD tahun 2021 dengan predikat WTP



**DARI** kanan, Sekda, Hendra Putra foto bersama Bupati Hamsuardi, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Barat, Ketua DPRD Pasbar, Erianto.